



Version en ligne

27 janvier 2026

Sport.ge.ch

Lettre d'information du service cantonal du sport



Manifestations

En mars, le Forum cantonal du sport 2026 s'intéressera à la haute performance



Le Forum cantonal du sport approche à grands pas. Le **lundi 23 mars**, la communauté du sport se retrouve à 18h30 au **Campus Biotech** pour un moment d'échanges qui s'annonce passionnant. Les inscriptions, obligatoires, ouvriront la semaine prochaine.

A la conquête des médailles: comment favoriser la réussite sportive? Alors qu'un projet d'accueil des Jeux olympiques et paralympiques se dessine en Suisse à l'horizon 2038, c'est sous ce titre qu'est placé le Forum 2026, avec la présence exceptionnelle de **Claude Onesta**, ancien sélectionneur de l'équipe de France de handball double-championne olympique avant d'être nommé manager de la haute performance au sein de l'Agence nationale du sport. Sa mission: optimiser la préparation et l'accompagnement des athlètes en vue des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024.

Claude Onesta reviendra sur sa recette gagnante en tant que dirigeant sportif et partagera les ingrédients qui mènent des fédérations ou des équipes au succès. **Laurent Dubois**, enseignant-chercheur à l'Université de Genève et coach, auteur de *Grandir avec l'effort : Accompagner les jeunes athlètes vers la performance durable* (éd. Les Editions Ovadia), et **Loic Hugentobler**, manager de l'Elite Fondations Cycling Team, le rejoindront ensuite pour un partage d'expériences et une mise en perspective de ce qu'ils constatent sur le terrain, à Genève et en Suisse. Une large place aux questions du public composera ce Forum, organisé cette année avec le concours de la WIN Sport School, école de management du sport.

[Vers la page du Forum cantonal du sport](#)



JO 2038 en Suisse

Genève retenu dans le projet

En 2038, les Jeux olympiques et paralympiques d'hiver devraient faire leur retour en Suisse. Le projet Switzerland 2038 prévoit des Jeux dans les quatre régions linguistiques, majoritairement financés par des fonds privés. Parmi les sites de compétition, Genève accueillerait les épreuves olympiques de curling et de patinage de vitesse puis les épreuves paralympiques de curling en fauteuil roulant.

[Découvrir le projet des JO 2038](#)

SailGP à Genève

De retour pour de belles régates

Après une première édition en 2025 qui a suscité une affluence remarquable autour de la rade, la fameuse course de catamarans SailGP reviendra à Genève les 19 et 20 septembre prochains. Les autorités cantonales et municipales, très engagées dans l'organisation de cette manifestation, ont donné leur accord pour une nouvelle manche. De quoi à nouveau faire du lac Léman une arène spectaculaire.

[Revoir l'annonce des autorités](#)



Elite et relève

Team Genève: une campagne pour mettre à l'honneur nos athlètes aux Jeux d'hiver de Milan-Cortina



L'hiver est résolument sportif! Depuis le début de l'année, les couleurs de Team Genève sont affichées un peu partout: cinémas, tram, écrans dans les TPG, radio, télévision, web. Et pour cause, la campagne lancée par le canton vise à encourager les neuf athlètes genevoises et genevois qui participeront aux Jeux olympiques de Milan-Cortina dès le 4 février prochain (la cérémonie d'ouverture aura lieu le 6 février), et plus généralement mettre en lumière l'ensemble des sportifs et sportives membres de Team Genève.

Pour l'occasion, une page spéciale JO a en parallèle été réalisée sur le [site de Team Genève](#). Vous y trouverez tous les membres de la délégation genevoise, au lendemain des ultimes sélections confirmées par Swiss Olympic.

Plein succès à nos athlètes, et un grand merci à nos fidèles partenaires privés du programme Team Genève (Genève Aéroport, La Mobilière, Loyco, Hôpital de La Tour, Step Sports, Fondation Immobilière Patrimoine) ainsi qu'au studio Ta-Daaa pour la réalisation de cette campagne.

Découvrir la page Milan-Cortina sur le site de Team Genève

Prévention

Une formation de délégué à l'éthique a démarré



Le Bureau de la prévention de l'Association genevoise des sports (AGS) organise de janvier à mai un cycle de formation de délégué à l'éthique au sein des organisations sportives genevoises. Cette formation s'inscrit dans le cadre du [plan d'action 2024-2026](#) du Bureau de la prévention et répond à la volonté d'inscrire la gestion éthique au cœur du fonctionnement des organisations sportives (mesure 1) et à celle de former le personnel encadrant à la gestion éthique d'une organisation sportive (mesure 4).

Ce cycle de formation est réparti en cinq modules animés par plusieurs intervenants et intervenantes spécialistes de leur domaine. Au final, les participants auront l'occasion de développer des connaissances, des compétences et un réseau dans le domaine de l'éthique dans le sport afin d'occuper la fonction de délégué à l'éthique dans leur organisation ou, de manière plus large, de développer l'éthique et la prévention au sein de celle-ci.

[Aller sur le site du Bureau de la prévention de l'AGS](#)

Suivez-nous sur les réseaux



Ceci est un envoi automatique. Merci de ne pas répondre à ce message.

Vous recevez cet email car vous êtes inscrit-e à cette newsletter.

[Me désabonner de cette newsletter](#)

